

En estos 64 enfermos se presentaba la sarna simple ó complicada; en

8	se complicaba con sífilis.
2	" " " herpes
3	" " " grandes pápulas
5	" " " forúnculos
4	" " " impétigo
3	" " " úlceras en las piernas
8	" " " disentería,

por consiguiente con las complicaciones que siempre presenta esta enfermedad en la región isquiática y que anteriormente expuse (cuando el enfermo tiene sarna y disentería).

Los 31 restantes eran sarnosos simples, pero pustulosos.

En su clínica particular el Dr. Serradell lo ha usado en 6 enfermos de sarna que curaron entre los 6 y 10 días; eran todos con sarna simple pustulosa. Lo ha usado en otros cuatro enfermos de sarna, procedentes de Cuba; curaron también, pero tardaron de 17 á 28 días.

En tres casos de tiña favosa, obtuvo resultados admirables; entre 12 y 18 días se curaron los tres.

En el tratamiento de la erisipela lo ha usado en dos casos seguidos de éxito, y en las úlceras varicosas de las piernas, da bastante buenos resultados.

El losofán se usa en soluciones alcohólicas y en pomada, las fórmulas siguientes le han dado buen resultado y cree son recomendables.

Para la sarna:

Losofán.	1	Losofán.	5 á 10
Alcohol.	75	Aceite de olivas	100
Agua.	25		
Losofán.		5 á 10	
Vaselina		100	

tres fricciones al día.

Para el herpes tonsurante:

Losofán.	9 á 5
Alcohol.	80
Aceite ricino.	8
Agua.	25

tres fricciones al día